

CTSSP apoya que los vecinos de La Aljorra se movilicen en contra de la contaminación

Escrito por CTSSP. 20 de abril de 2017, jueves.



CTSSP aplaude la decisión de los vecinos de empezar a movilizarse en favor de su salud y de la mejora medioambiental de la zona, tal como hicieron ayer en la puerta del centro cívico de La Aljorra, donde habían convocado a medios nacionales para un reportaje sobre SABIC.

Así mismo desde esta formación seguiremos pidiendo que se reúna de manera urgente la Mesa de Calidad del Aire, invitando a equipos de investigadores, médicos, autoridades sanitarias regionales, colectivos vecinales afectados y representantes de la Consejería”.

Desde el grupo municipal se vuelve a exigir a la Consejería de Medio Ambiente que tome cartas en el asunto y ponga en marcha soluciones de manera urgente. Estudios médicos recientes revelan que existe una vinculación directa entre las emisiones de fábricas como

CTSSP apoya que los vecinos de La Aljorra se movilicen en contra de la contaminación

Escrito por CTSSP. 20 de abril de 2017, jueves.

SABIC y afecciones en la salud de la población, como son las estadísticas de cáncer infantil, que triplican la media de la región.

El grupo municipal recuerda a la CARM que debe cumplir con su obligación de velar por la salud ciudadana, y ejecutar todos y cada uno de los compromisos alcanzados en la Mesa de Calidad del Aire. Desde CTSSP se pide a las administraciones que no hagan oídos sordos a las peticiones vecinales, como son el aumento de los controles y las emisiones; la medición de Todos los contaminantes y el traslado de la ubicación de la estación medidora del pueblo (para que no arroje valores distorsionados al estar ubicada en una zona verde). Pero sobre todo, desde CTSSP se considera prioritario hacer amplios estudios epidemiológicos a las poblaciones afectadas y poner en marcha ya alternativas a la incineración de residuos peligrosos.